
Ata da 587ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2015/2018 2 

Data: 26/06/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 

2. Expediente: 5 

2.1. Correspondências recebidas: Dra. Zulma informa recebimento de 1)Convite para participar de reunião com SMS 6 

Florianópolis e SINTRASEM; 2)Convite para posse da nova Diretoria Executiva e Conselho Fiscal do Sindicato dos 7 

Médicos de Goiás (SIMEGO) em 30/06/17; 3)Ofício da Federação Médica Brasileira convidando para reunião de sua 8 

diretoria dia 04/07/17 bem como para curso sobre a Lei da Terceirização a realizar-se em 03/07/17; 4)Convite para 9 

inauguração da sede UNICRED Biguaçu, dia 11/07/17, às 19:30h; 5)Correspondência de colega de Jaraguá do Sul 10 

informando sobre retenção de honorários médicos por parte do Hospital São José. 11 

2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 12 

2.3. Encaminhamentos: Dr. Renato (diretor jurídico) fica encarregado dos assuntos da PMF. Secretaria responderá 13 

convite do SIMEGO. 14 

3. Informes:  15 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Leopoldo e Dr. Gilberto participaram hoje de reunião para análise de sugestões para 16 
revisão do Código de Ética Médica, na sede do Conselho Regional de Medicina de Santa Catarina. Dr. Renato 17 
comunica participação na inauguração da nova sede da UNIMED Garopaba, dia 20/06/2017. O SIMESC esteve 18 
representado pelos Drs. Vânio, Vanessa, Fabrízio e Renato, além do Dr. Garibaldi (diretor regional de Laguna). 19 
Jornalista Camila, informa renovação de contrato com a rádio 98 FM, de Canoinhas. Informa ainda, não ter sido 20 
renovado o contrato de veiculação do momento SIMESC na rádio de Joaçaba. Dr. Vânio concedeu entrevista dia 22 de 21 
junho para o SBT sobre o SAMU. Informa ainda, ter recebido Mandado de Citação, Penhora e Avaliação do Conselho 22 
Administrativo de Defesa Econômica (CADE) referente ao processo movido pelo referido órgão em face da ACM, 23 
CREMESC e SIMESC. O advogado da assessoria previdenciária, Kleber Coelho, informa que tem atendido nos 24 
últimos dias médicos com vinculação com o Estado e Município de Florianópolis que têm sido notificados pelos 25 
Institutos de Previdência respectivos (IPREV e IPREF) com cobranças indevidas relativas às contribuições 26 
previdenciárias de períodos nos quais estiveram em gozo de licença sem vencimentos. Explica que a cobrança é 27 
abusiva e orienta todos os envolvidos a buscar a assessoria previdenciária para se defender na esfera administrativa 28 
e/ou judicial. 29 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Cesar não recebeu ligações. Dr. Oscar assume o plantão.  30 

3.3. Diretorias Regionais: Recebemos Atas da DR de Joinville, referentes aos meses de maio e junho de 2017. 31 

4. Ordem do Dia: 32 

4.1. Apresentação da empresa Nexxera: Apresentado pelo Dr. Vânio, o representante da Nexxera, Sr. Paulo, faz 33 

breve histórico sobre a empresa. A empresa está homologada em 76 das maiores instituições financeiras e bancos do 34 

país. Esclarece dúvidas dos diretores quanto sua atividade fim e de como o SIMESC poderia ser inserido nas novas 35 

modalidades de cobranças que o mercado oferece (internet, boleto, cartão de crédito, etc..), a fim de oferecer mais 36 

opções de pagamentos aos médicos, facilitando a filiação e adimplência. Apresenta proposta para discussão posterior 37 

na Diretoria Executiva. 38 

4.2. Reunião com a Secretaria Municipal de Saúde de Florianópolis – liberação dos diretores: os diretores 39 

SIMESC presentes na reunião (Drs. Vânio, Renato, Vanessa e Fabio) foram unânimes em afirmar que a reunião foi 40 

ruim. O Secretário de Saúde, Dr. Carlos Alberto Justo da Silva, citou o termo equidade sindical para justificar os 41 

cortes nas liberações dos dirigentes sindicais do SIMESC, servidores da PMF. Dra. Vanessa entende que o SMS se 42 

perdeu na sua explanação e embasamento. Dr. Renato afirma que o SINTRASEM conta com apenas 2 (dois) 43 

dirigentes sindicais/ funcionários SMS liberados. No entanto, lembra que esses dois dirigentes totalizam 100% dos 44 

funcionários da SMS na Diretoria do SINTRASEM. Informa também que suas liberações são em tempo integral, uma 45 

vez que todos os dirigentes do SINTRASEM, lotados nas mais diversas Secretarias da PMF, têm liberação em tempo 46 

integral e que o número de horas liberadas para esses dois diretores do SINTRASEM supera o número de horas que os 47 

5 (cinco) diretores do SIMESC dispunham. Foi lembrado também que o Secretário de Saúde anterior nunca teve 48 

problema em reconhecer a justa liberação para os dirigentes sindicais do SIMESC. Dra. Vanessa e Dr. Vânio 49 

acompanham a opinião do Dr. Renato. A SMS comprometeu-se a conversar com o procurador do município a fim de 50 

obter maior embasamento sobre a questão. Amanhã, na reunião do Conselho Municipal de Saúde, Dr. Renato deve 51 

fazer nova abordagem ao Secretário Municipal de Saúde de Florianópolis. Quanto às questões das horas extras e 52 

plantões 12 horas nas UPAs, o SIMESC ainda não obteve resposta. 53 

4.3. Ação Civil Pública contra a SPDM e a Secretaria de Estado da Saúde: O MP Estadual, motivado pelo caso da 54 

falta de combustível em ambulância no município de Mafra que culminou com o óbito de uma criança, ingressou com 55 

Ação Civil Pública contra o Estado de SC e a SPDM (empresa que administra o SAMU). Dr. Vânio comenta que 56 

houve caso similar recentemente em Joaçaba e põe em discussão a possibilidade do SIMESC também ingressar com 57 



ação em face da SES e SPDM. Dr. Leopoldo lembra que o SIMESC também é amigo da comunidade. Comenta com 58 

indignação que o Estado devolveu dinheiro repassado pelo Ministério da Saúde e deixou faltar combustível em 59 

ambulância! Dra. Giovana questiona que consequências essa ação poderia ter sobre os médicos reguladores. Dr. 60 

Renato afirma que devemos manter contato com a DR Mafra para termos conhecimento de quem são os médicos 61 

reguladores envolvidos bem como oferecer auxílio jurídico aos mesmos. Dr. Alberto e Dr. Rodrigo Leal consideram 62 

prudente que o SIMESC ingresse com ação civil publica, opinião sobre a qual a diretoria executiva se manifesta 63 

favoravelmente. 64 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Nexxera 65 

6. Assuntos informais: nada relatado.   66 

Florianópolis, 26 de junho de 2017. 67 

(Ata redigida por Márcio Alex Cardoso, funcionário do SIMESC e revisada pela 68 

Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2ª Secretária do SIMESC) 69 
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